
Rapport du président à l’Assemblée Générale du 21 juin 2022 

 

Chers Membres, Chers Invités, Chers collègues du Comité, 

L’année 2021 restera marquée comme une année de transition, les vagues successives de la COVID-

19 nous auront apporté autant de moments d’espoir que d’instants de stress et pour certains, de 
peur. Avant de revenir sur quelques faits marquants de l’année 2021, je tiens à remercier l’ensemble 
des membres du Comité HR Vaud pour leur engagement et leur dévouement à donner vie à notre 

association.  

Nous nous sommes retrouvés en juillet 2021 pour notre journée stratégique, rendez-vous annuel des 

membres du Comité, journée marquée par un travail collectif sur le Business Model de votre 

association, avec des modèles conservatifs, évolutifs ou totalement disruptifs. Nos nombreuses 

réflexions seront le fil rouge des prochaines années afin de développer des nouvelles prestations 

pour vous et pour nos partenaires et ceci sous le signe de notre nouvelle vision : Ensemble, imaginer 

les RH de demain 

En 2021, nous nous serons retrouvés à 7 reprises pour un webinar totalisant 589 inscriptions, et 2 

évènements en présentiel pour lesquels nous avons constaté une baisse de fréquentation. Pour la 

première fois dans l’histoire récente, les membres des autres sections régionales HR Swiss ont pu 
prendre part à nos webinars, renforçant ainsi les liens intercantonaux. La Journée du Droit du Travail 

2021 aura finalement eu lieu ce 31 mai 2022, et le Congrès Romand s’est lui aussi réinventé en nous 
proposant un programme sur 2 années, avec le 11 septembre 2021 une première partie en webinar, 

et nous vous attendons le 12 septembre 2022 à l’UNIL pour la 2ème partie. 

HR Vaud a également été co-organisateur avec HR Swiss de la journée internationale des RH le 20 

mai 2021. 3 webinars vous ont été proposé totalisant 600 inscrits. La décision de HR Vaud prise lors 

de la dernière AG de rester membre de l’association faitière nationale m’oblige à m’investir 
également au Comité HR Swiss et j’ai appuyé 2 décisions importantes prises lors de l’AG en avril 
2022, soit la nomination d’une nouvelle présidente, Jessica Silberman Dunant, qui s’est engagé à 
hauteur d’environ 1 journée par semaine dans cette tâche, ainsi que la rétribution aux associations 
régionales, d’une partie des cotisations 2021.  

L’année 2021 a également vu se concrétiser le projet « HR Skills Labs » avec la publication du livre 

«HR Futures 2030: A Design for Future-ready Human Resources» par Isabelle Chapuis et Gabriele 

Rizzo, projet co-financé par HR Vaud et auquel certains de nos membres ont participé activement. 

Un autre projet auquel a collaboré HR Vaud se concrétisera ce 2 juin 2022 par le vernissage de la 

brochure « Gérer le deuil au travail », brochure qui sera disponible tant au format numérique que en 

distribution libre pour la version papier pendant notre AG. 

Le retour des évènements en présentiel nous a rappelé que votre motivation à être membre de HR 

Vaud est également le « réseautage ». Votre Comité a décidé de favoriser autant que se peut et vous 

proposera lors de notre AG plusieurs pistes et propositions que nous nous réjouissons de partager 

avec vous. 



Notre réflexion sur la durabilité a mené à la création de la Commission « Eco Lab HR Vaud » qui vous 

présentera lors de cet AG le projet tel que nous aimerions le mettre en place.  

C’est réjouissant de constater que les projets ne manquent pas en 2022… 2 membres de l’actuel 
Comité nous ont annoncé il y a déjà plusieurs mois leur décision de quitter le Comité, ce qui nous a 

donné l’opportunité d’accueillir Silvina Layani et Rafael Jorge, qui se sont engagé et participent 
depuis plusieurs mois et avec enthousiasme à la vie du Comité. Je suis convaincu que vous 

approuverez leur nomination. 

Comptablement, le résultat 2021 est en dessous de nos attentes et du budget soumis lors de notre 

dernière AG. La perte de 25’932.55 francs s’explique principalement par une diminution de nombre 

de membres, l’annulation de la Journée du Droit du Travail les coûts supplémentaires engendrés par 

l’organisation des webinars sous format « hybride ». La situation financière de votre association est 

néanmoins assurée et les fonds propres au 31 décembre 2021 sont de 292'878.75 francs. 

Cette première année de présidence se termine pour moi avec une motivation intacte à poursuivre 

mon engagement pour HR Vaud et HR Swiss, avec une reconnaissance envers la confiance que vous 

m’accorder, et avec un immense merci à mes collègues du Comité et des différentes Commissions. 

Lausanne, le 17 mai 2022 

 

Serge Claus 

Président 


